

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan temuan peneliti dan informasi yang dikumpulkan peneliti tentang efektivitas komunikasi BKM Masjid Ittihadul Ikhwan tentang Program Magrib Mengaji di Lingkungan II Kelurahan Sitirejo III Kecamatan Medan Amplas, peneliti simpulkan sebagai berikut:

1. Bentuk komunikasi yang dilakukan oleh BKM Masjid Ittihadul Ikhwan tentang Program Magrib Mengaji di Lingkungan II Kelurahan Sitirejo II Kecamatan Medan Amplas adalah komunikasi kelompok, yaitu satu orang relawan hanya mengajar 4-8 orang, agar proses belajar mengajar lebih efektif, mudah berinteraksi dengan orang lain karena saling mengenal dan dapat meminimalisir perselisihan antar kelompok.
2. Metode komunikasi yang dilakukan oleh BKM Masjid Ittihadul Ikhwan tentang Program Magrib Mengaji di Lingkungan II Kelurahan Sitirejo II Kecamatan Medan Amplas ada beragam. *Pertama*, melalui media cetak seperti spanduk dengan tujuan agar dapat dilihat jamaah ketika melaksanakan shalat di masjid, selain itu juga mencetak brosur untuk dibagikan dari rumah ke rumah. *Kedua*, menggunakan secara optimal media sosial *Facebook* BKM Masjid Ittihadul Ikhwan dan *WhatsApp Group* untuk menyampaikan informasi ataupun prestasi. *Ketiga*, menampilkan murid ketika acara Perayaan Hari Besar Islam (PHBI) seperti penampilan shalawat dan nasyid. *Keempat*, mengajarkan adab kepada murid Magrib Mengaji berupa adab menjenguk teman yang sakit dan adab makan yang telah berhasil dilakukan. *Kelima*, melakukan nonton film bareng yang berkaitan dengan Islam sebulan sekali
3. Efektivitas Bentuk dan Metode Komunikasi yang dilakukan oleh BKM Masjid Ittihadul Ikhwan tentang Program Magrib Mengaji di Lingkungan II Kelurahan Sitirejo II Kecamatan Medan Amplas dapat disimpulkan cukup efektif dengan bukti semakin banyaknya orang tua yang mendaftarkan anaknya untuk mengikuti program Magrib Mengaji sehingga mencapai 35 murid dan 10 orang tenaga pengajar.

B. Saran

Setelah melakukan penelitian langsung di Magrib Mengaji Masjid Ittihadul Ikhwan Lingkungan II Kelurahan Sitirejo III Kecamatan Medan Amplas, berikut ini adalah beberapa saran yang dibuat oleh peneliti:

1. Dengan adanya penelitian ini diharapkan kepada BKM Masjid Ittihadul Ikhwan dan relawan senantiasa mendidik dan membimbing untuk menciptakan generasi yang berakhlak dan berilmu. Memperhatikan sarana dan prasarana yang diperlukan untuk menunjang proses pembelajaran lebih efektif adalah salah satu cara untuk mencapai ini.
2. Diharapkan orang tua selalu mendukung dan memperhatikan pendidikan anaknya, termasuk ilmu umum dan agama.
3. Kepada masyarakat agar terlibat dalam pelaksanaan Magrib Mengaji khususnya di Lingkungan II Kelurahan Sitirejo III Kecamatan Medan Amplas, demi terwujudnya generasi yang Qur'ani.

